



Spatenstich

Es war ein historischer Tag, der 18. März 2017, an dem nach Jahrzehnten des Ringens um den Ausbau der Schnellstraße S 36 der Spatenstich für die Unterflurtrasse Unzmarkt, die zweite Ausbaustufe für den Teilabschnitt der Murtal Schnellstraße zwischen St. Georgen ob Judenburg und Scheifling, erfolgte. Die Beteiligung der Bevölkerung war groß und es konnte viel Prominenz bei der Spatenstichfeier von ORF-Moderatorin Petra Rudolf begrüßt werden: Verkehrsminister Jörg Leichtfried, Landeshauptmann Hermann Schützenhöfer, LH-Stv. Michael Schickhofer, Verkehrslandesrat Anton Lang, die Abgeordneten zum Steiermärkischen Landtag, Hermann Hartleb und Gabriele Kolar sowie seitens der Asfinag Dr. Klaus Schierhackl, DI Alexander Walcher und DI Alois Schedl. Bürgermeister Eberhard Wallner wies auf die Bedeutung des Ausbaues für Unzmarkt-Frauenburg im Hinblick auf mehr Verkehrssicherheit und eine bessere Lebensqualität für die Bevölkerung hin und brachte die Freude zum Ausdruck, dass nun nach Jahrzehnten des Wartens endlich mit dem Ausbau begonnen wird. Musikalisch umrahmt wurde die Feierstunde vom Musikverein Frauenburg-Unzmarkt und das Team um die Fleischerei Kail sorgte in bewährter Weise für das leibliche Wohl der Gäste.

